



L'actualité de notre village

EDITO DU MAIRE

Bulletin municipal - N°174 février-avril 2024

Mesdames, Messieurs, Chers Villermoritains,

Comme vous le savez, je porte une attention particulière à la préservation d'une situation financière saine, avec des dépenses de fonctionnement maîtrisées, afin de ne pas augmenter les impôts ou surendetter notre commune.

L'exercice est particulièrement délicat pour les petites communes dans un contexte marqué par une crise persistante et une inflation toujours présente. Par ailleurs, l'État envisage de solliciter les communes, ainsi que les collectivités plus largement, dans le cadre de son objectif d'un plan d'économies de plusieurs milliards, ce qui pourrait impacter nos finances.

Nous devons tenir compte de cela dans la gestion de nos dépenses.

Toutefois, cette année encore, nos efforts rigoureux dans le contrôle de nos dépenses nous permettent de maintenir le taux des impôts locaux inchangé.

Cependant, permettez-moi de revenir sur un sujet plus léger et agréable. Avec l'arrivée des beaux jours, je vous invite à participer en nombre aux festivités qui vont rythmer notre commune : "Villiers en musique" le 15 juin sur la place de l'Église, la fête nationale du 14 juillet précédée du repas et du bal le 13 juillet sur la même place, sans oublier le superbe feu d'artifice du 14 juillet et la retraite aux flambeaux qui le précède, ainsi que le bric-à-brac du 1er septembre.

En conclusion, je souhaite à chacune et à chacun une magnifique période estivale, emplie de soleil et de joie, dans notre charmante campagne de Villiers-le-Morhier.



Philippe AUFFRAY

Sommaire

Edito du Maire	p.	1
Vie municipale	p.	2
Travaux	p.	3-4
Manifestations	p.	4-6
Artisans-commerçants	p.	6-7
Associations	p.	7
Parole aux Villermoritains	p.	8
Informations - agenda	p.	10-12

L'intégralité des comptes-rendus des conseils municipaux sont consultables à la mairie et sur le site internet de la commune.



Conseil Municipal des Enfants

Les enfants se réunissent chaque mois, pour faire vivre leurs projets et sont heureux lorsqu'ils les voient se concrétiser, comme le **nettoyage de printemps** du village, le dimanche 24 mars dernier :



Un grand merci à la cinquantaine de bénévoles qui ont participé au nettoyage de printemps du village. Nous avons pu constater une baisse des décharges sauvages et détritiques un peu partout.

Chaque enfant participe à un ou plusieurs projets.

Pour l'**atelier peinture des bancs de l'école**, Mathéo et Manon ont réalisé l'affiche.

Manon et Alyssa se sont proposées pour lire le message de l'UFAC (Union Fédérale des Anciens Combattants), lors de la prochaine **cérémonie du 8 mai 1945**, ce qui a permis d'expliquer et débattre avec les enfants, autour de cette commémoration.

Chaque fin de réunion, nous faisons un tour de table, tout le monde peut s'exprimer librement sur des sujets autour du village, comme par exemple, le retour des chenilles processionnaires, un lampadaire éteint, les déjections d'animaux sur les trottoirs.....

Cadeau de Noël

C'est sous les acclamations des enfants de l'école que les membres de la commission «animation» ont offert trois bancs et une table basse qui sont immédiatement installés dans la cour du primaire. Ce cadeau provient de la recette des ventes de crêpes et de boissons du «Village de Noël». Le bonheur des enfants faisait plaisir à voir !

Merci à tous les bénévoles et tous les participants ayant permis ce beau résultat.

Rendez-vous est pris pour le début décembre les crêpes et le vin chaud seront de retour, sans oublier bien entendu le Père Noël !!



Commission «animation» : Pauline BOURGE, Jacques GEFFROY, Jean GUILLET, Martine MARTIN, Gilles QUESNE

Réhabilitation énergétique à l'école maternelle - Des fenêtres neuves pour un environnement plus confortable et plus économe en énergie

L'école maternelle franchit une nouvelle étape dans sa démarche de réhabilitation énergétique, en entreprenant le remplacement des fenêtres de son bâtiment. Cette initiative s'inscrit dans une vision plus large, visant à améliorer le confort des élèves et du personnel, tout en réduisant la consommation d'énergie.

Les anciennes fenêtres, vétustes et peu performantes sur le plan énergétique, étaient responsables de pertes de chaleur importantes et d'inconfort thermique à l'intérieur des salles de classe. Afin de remédier à cela, la municipalité a décidé d'installer de nouvelles fenêtres à haute performance énergétique.

Ces fenêtres sont dotées de double vitrage isolant et de volet roulant aluminium, offrant une meilleure étanchéité à l'air et une isolation thermique renforcée. Cela permettra de réduire les déperditions de chaleur en hiver et de limiter les surchauffes en été, créant ainsi un environnement intérieur plus confortable tout au long de l'année.

En plus de leurs performances énergétiques, les nouvelles fenêtres offrent une meilleure isolation acoustique, réduisant ainsi les nuisances sonores provenant de l'extérieur, ce qui permet aux enfants de se concentrer plus facilement sur leurs activités.

Les travaux de remplacement des fenêtres sont réalisés dans le cadre d'un projet global de réhabilitation énergétique du bâtiment pluri annuel débuté l'année dernière. Ces initiatives visent à réduire la consommation d'énergie de l'école, à diminuer son empreinte environnementale et à réaliser des économies sur les factures énergétiques à long terme.

Nous nous engageons ainsi à offrir un environnement plus sain et plus durable aux élèves, tout en contribuant à la transition vers une société plus respectueuse de l'environnement.

Amélioration des infrastructures - Des reprises de voirie pour une commune plus sûre et plus agréable

La municipalité annonce le lancement de travaux de reprise de voirie, visant à améliorer la qualité des routes dans plusieurs quartiers de la ville.

Les reprises de voirie concernent principalement la réfection des chaussées endommagées par des nids de poule ou par spectres sur les enrobés. Cette initiative vise à améliorer la circulation routière et piétonne, à réduire les risques d'accidents et à rendre la commune plus agréable à vivre pour tous.

Les travaux prévus comprennent le reprofilage et le revêtement des chaussées dégradées, la réparation des nids de poule et des fissures.

Les quartiers concernés par ces travaux ont été sélectionnés en fonction de l'état de dégradation des voiries et des besoins exprimés par les habitants. La municipalité veille à assurer une répartition équitable des travaux sur l'ensemble du territoire communal, en tenant compte des spécificités de chaque quartier.

Ces reprises de voirie s'inscrivent dans le cadre d'un plan pluriannuel d'investissement de la commune dans ses infrastructures urbaines.

La municipalité tiendra informés les habitants des éventuelles perturbations de circulation et mettra en place des dispositifs de signalisation pour minimiser les désagréments.

Aménagement de la zone humide et des abords du terrain de sport pour une nature préservée et des activités sportives améliorées

La municipalité est heureuse d'annoncer le début des travaux d'aménagement de la zone humide et des abords du terrain de sport, dans le cadre d'un projet visant à concilier préservation de l'environnement et développement des activités sportives en plein air.

La création de la zone humide s'inscrit dans une démarche de préservation de la biodiversité locale et de protection des écosystèmes fragiles. Située à proximité du terrain de sport, cette zone humide permettra de retenir les eaux pluviales, de favoriser la filtration naturelle et de créer un habitat propice à la faune et à la flore locales.

Les travaux prévus comprennent la création de bassins de rétention, la plantation d'espèces végétales adaptées aux milieux humides et la mise en place de chemins piétonniers, ce qui permettra aux habitants de découvrir et d'apprécier cet espace naturel préservé.

Parallèlement à l'aménagement de la zone humide, des travaux d'embellissement et de sécurisation des abords du terrain de sport seront réalisés. Ces travaux visent à améliorer l'accès au terrain, à créer des espaces de convivialité et à garantir la sécurité des utilisateurs.

Ainsi, des chemins piétonniers seront aménagés autour du terrain de sport, permettant aux habitants de se rendre facilement sur place à pied ou à vélo. Des bancs et des espaces de repos seront installés le long des chemins, offrant aux promeneurs des endroits agréables pour se détendre et profiter de la nature.

À travers ces aménagements, la commune confirme son engagement en faveur de la préservation de l'environnement et du bien-être de ses habitants, en offrant des espaces naturels de qualité et des infrastructures sportives sécurisées et accessibles à tous.

Les travaux devraient être réalisés entre le 2^{ème} semestre 2024 et le début de l'année 2025.

Manifestations

Samedi 16 mars – Soirée ASL

L'Association Sports et Loisirs de Villiers le Morhier a organisé une soirée avec repas et animation karaoké sur le thème « Jeux olympiques 2024 ».

Nous avons eu le plaisir d'accueillir 70 personnes. Cette soirée a été également animée par plusieurs quiz sur les JO. Les gagnants du quiz ont reçu chacun une belle médaille. Super ambiance, tout le monde a bien participé.

Un grand MERCI à ceux qui nous ont aidés ainsi qu'à toutes les personnes présentes. Rendez-vous l'année prochaine pour d'autres aventures.



Jeannine QUESNE Présidente de l'ASL



Samedi 23 mars – Concert de l'atelier Bocal

Ce soir, l'Atelier (B)ocal était de retour dans la salle qui l'a vu naître en 2008.

Ce retour « à la source » a suscité une émotion particulière chez certains choristes : une émotion ressentie tout au long du concert. Les choristes, sous la direction vocale de Stéphane MAILLOT, chef-de-chœur historique, ont proposé une prestation musicale de qualité et ont ravi le public venu nombreux les applaudir. Philippe AUFRAY semblait lui aussi ému et heureux de voir la salle polyvalente quasi pleine pour de telles retrouvailles.

Accompagné par deux musiciens talentueux, Patrick HOARAU à la basse et Éric CAPITAINE à la batterie, le groupe de 45 chanteuses et chanteurs, a présenté son répertoire de chansons françaises avec cœur et enthousiasme.

En un mot, il faisait bon être à Villiers ce samedi soir.

Une soirée qui rappelle que la culture en milieu rural a encore de belles heures devant elle, comme cela a été soulignée à plusieurs reprises.



Samedi 13 avril - Loto de l'APE

Ce samedi 13 avril, la salle des fêtes faisait salle comble avec 130 personnes venues participer au loto annuel de l'APE. Comme chaque année, le loto est organisé afin de financer, grâce aux bénéfices réalisés, un ou plusieurs projets scolaires dans les différents établissements où l'APE est présente : école primaire de Villiers-le-Morhier, collège Jean Racine de Maintenon et le lycée Joséphine Baker de Hanches.

L'école primaire organise, cette année, un voyage scolaire en Bretagne. Ce sont 80 enfants qui vont partir, du 21 au 24 mai 2024. L'APE participe en versant la somme de 2 000€ à la coopérative de l'école, afin d'accompagner les familles et l'école dans le financement du voyage.

Merci à la mairie de Villiers-le-Morhier pour le prêt de la salle des fêtes, à Mike Saulnier, directeur de l'école pour sa participation au bon déroulé du loto ainsi qu'à tous les partenaires pour les lots proposés :



“Crédit Agricole” agence de Maintenon, magasin *“Hyper U Hanches”*, *“Tendances Culinaires”*, *“Moulin de Bourray”*, *“Dekra Dreux”*, *“Au charme de l'Eure”*, *“Aux Deux M”*, Yann Simon, *“Graffix Nails”*, *“L'Atelier Beauté”*, *“Le Rucher de la Malmaison”*, *“Idealine”*, *“La Carriole de Gaëlle”*, *“L'Atelier Joaillerie Thierry”*, *“L'Odysée”*, *“Le Shetland”*, *“Mega-Pizzas”*, *“Immadelices”*, *“La Ferme des îlots”*, *“La Maison Chardon”*, Joël Chevallier, Angélique ZELA Consultante Patrimoniale, la *“Cave des Coyes”*, *“Immojuste”*, *“Ban Tai”*, *“Studio Jean Pierre”*, Saïd Slimani du marché de Villiers-le-Morhier, *“Les prairiales”*, le *“P'tit Saint Hubert”* et *“JouéClub”* de Dreux.

Suite - Loto de l'APE

Un remerciement tout particulier aux membres de l'association qui ont participé, de près ou de loin, à la réalisation de cet évènement.

Merci aux membres APE, certains fidèles depuis de nombreuses années, tous investis, toujours au profit des enfants du village.



Bravo aux heureux gagnants : Lucie Fournier, Mathis Doire, Jacques Geffroy, Lisa Sabathier, Jonathan Bouvier, Mireille Leplatre, Paul Sabathier, Régine Hallay, famille Champagne, Pauline Denis, Enzo Maître, Timéo Sauv -Falgas, Ingrid Levy, famille Pichon, famille Chevallier, Loucas Moreau, Famille Saulnier, St phanie Denis, famille Piednoir, famille Lebris, famille Villette et la famille Treff.

Pour les lots de consolation, f licitations   Mme Vignaud et la famille Peltier.

<https://www.facebook.com/APE.VLM28/>

Artisans-commer ants

NOUVEAUTE

IMMADELICES : traiteur exotique et des  les

Imma, habitante de notre commune propose, via son food truck "Immad lices", une cuisine exotique qui combine saveur des  les et d'Afrique.

N'h sitez pas   venir d guster ces plats issus d'un m lange de cultures : des accras de morue, des samoussas, du boudin cr ole, du rougail de saucisses, du couscous de manioc, du poulet boucan , du b uf massal  mais aussi du planteur, du jus de bissap et de nombreux autres plats tous aussi app tissants les uns que les autres !

Vous pouvez la retrouver sur les march s des communes aux alentours : Raizeux, Pierres, Saint-Martin-de-Nigelles...



Immad lices propose des animations certains vendredis, d s 16h30, avec un go ter pour les enfants et un ap ro pour les parents sur la place de l' glise du village.

Prochains rendez-vous   Villiers-le-Morhier :

- **vendredi 24 mai 2024 et**
- **Vendredi 28 juin 2024.**

Il est possible de commander au 06.52.09.12.95. Pour plus d'informations :

<https://immadelices.fr>

Samedi 20 avril – Rencontre avec des producteurs et créateurs

Gaëlle avait invité, pour l'occasion, Earl Peugnet, éleveurs de poules, Cycles Mister D, des créateurs de bijoux ainsi que des producteurs locaux.

SITREVA proposait un échange autour du tri sélectif, et du compostage.



Malgré la fraîcheur, les visiteurs s'étaient installés autour des tables pour déguster les bières ou différents produits locaux, ainsi que les bons hamburgers proposés par « Kantinea burger ».

Merci à Gaëlle pour ces initiatives, tout au long de l'année, qui permettent une belle convivialité entre les habitants.

Ouverture :

du mardi au vendredi : 9h30-12h30 et 16h-19h
le samedi : 9h30-12h30 et 15h-18h.

Tel : 09.53.84.20.93 - Mail : chezgaelle28@gmail.com

Facebook : [La Carriole de Gaëlle / Epicerie de Villiers le Morhier](#)



Associations

Association Zia Orientale Fusion

" Cette année, l'association Zia Orientale Fusion a le plaisir de vous proposer :

- **Mardi :** de 18h30 à 19h30 des cours de danse oriental,
de 19h30 à 20h30 des cours d'arts aériens adulte
(pole dance et cerceaux aérien)
- **mercredi :** de 14h à 15h des cours d'arts aériens enfants.



Les cours sont dispensés à la salle des fêtes, dans la convivialité, l'esprit de groupe, l'entraide et le dépassement de soi, par deux animatrices sportives certifiées, Maud ZIMMER et Stéphanie JORDA.

Dimanche 16 juin 2024, un spectacle de fin d'année des élèves sera présenté au cirque OxyMORE à Abondant (28410).

Le cours d'essai étant gratuit et des places restes encore disponibles, nous aurons le plaisir de vous accueillir, afin de vous faire découvrir ces disciplines.



Contact : Maud ZIMMER au 06 73 88 64 70
mail : ziaorientalefusion@gmail.com.

Une enfant du village qualifiée aux Championnats du Monde de BMX fait appel à votre aide !

Chloé RENIA LEVALOIS, 17 ans, est qualifiée pour les Championnats du Monde de BMX Race à Rock Hill aux États-Unis, du 12 au 18 mai 2024.

Pilote de BMX depuis l'âge de 15 ans, elle évolue au club de BMX de Nogent-Le-Roi.

Bénévole : jeune entraîneur au club de Nogent depuis 2 ans, jeune arbitre régionale.

Palmarès : Championne départementale 2022 et 2023, Participante au Championnat d'Europe 2023.

Objectifs 2024 : Trophée Eurélien, Championnat Départemental 28, Championnat régional, Coupe du Centre, Challenges France, Indoors (Caen, St Etienne), Coupe d'Europe SARRIANS (France), Coupe d'Europe ZOLDER (Belgique).

Chloé fait appel à vous pour l'aider à réaliser son "American dream" en participant à sa cagnotte :

<https://www.cotizup.com/pour-chloe76r-monde/payment>



Merci à tous pour votre aide !

Informations

Dimanche 9 juin - Elections européennes

C'est un moment unique qui permet à tous de **décider collectivement** de l'avenir de l'Union européenne. Voter est important, que ce soit au niveau local, national ou européen. Il s'agit d'une excellente occasion de donner votre avis sur les sujets qui vous intéressent.

Grâce à votre suffrage, contribuez à changer le monde dans lequel vous vivez.

On oublie parfois à quel point le résultat des élections européennes a des incidences sur un grand nombre de personnes. Le Parlement européen adopte **des lois qui concernent tout le monde**, les petites collectivités et les entreprises puissantes comme les jeunes pousses, au niveau mondial et niveau local.

La législation de l'UE répond à la plupart des priorités de la population : environnement, sécurité, migrations, politiques sociales, droits des consommateurs, économie, état de droit et bien d'autres domaines encore. Aujourd'hui, chaque sujet important à l'échelon national a également un angle européen.

Suite - Dimanche 9 juin - Elections européennes

Votre vote sera décisif pour déterminer **quel député européen vous représentera** lors de l'élaboration de nouvelles lois. Ces décisions façonneront votre vie quotidienne et celle d'un grand nombre d'autres personnes.

La démocratie ne devrait jamais être considérée comme acquise. **Elle est la somme d'efforts collectifs**, et relève d'une responsabilité collective dans laquelle nous avons tous un rôle à jouer.

La démocratie commence par les citoyens : notre vote aux élections européennes lance en quelque sorte le mouvement, et les décisions prises au Parlement ont une incidence sur nos vies. Si nous nous abstenons de participer, nous perdons l'occasion de façonner l'avenir ; pire encore, la démocratie parlementaire européenne perd de sa vitalité et ses valeurs sont ébranlées.

Plus nous sommes nombreux à voter, plus la démocratie se renforce !

Rôle des députés européens :

En collaboration avec les représentants des gouvernements des pays de l'UE, les députés européens formulent des textes de législation et prennent des décisions qui influencent tous les aspects de la vie dans l'ensemble de l'Union européenne, du soutien à l'économie et la lutte contre la pauvreté au changement climatique et à la sécurité.

Ils mettent en lumière des sujets politiques, économiques et sociaux importants et défendent les valeurs de l'Union européenne : le respect des droits de l'homme, la liberté, la démocratie, l'égalité et l'État de droit.

Le Parlement approuve le budget de l'UE et contrôle la manière dont l'argent est dépensé. Il élit également le président de la Commission européenne, nomme ses commissaires et leur demande des comptes.

Service Collecte des déchets ménagers et assimilés Communauté de Communes des Portes Euréliennes d'Ile-de-France

Passage des camions chargés de la collecte des déchets

Avec le beau temps, la verdure pousse et la nature reprend ses droits.

Nous souhaitons alerter les usagers sur les difficultés qui peuvent être rencontrées pendant le passage des camions chargés de la collecte des déchets.

Il est important de veiller à ce que les branches des arbres ou autres végétaux qui composent les haies n'occasionnent pas de dégradation sur ces véhicules.

Je vous remercie de veiller à ce que le nécessaire soit fait pour les espaces publics ou privés concernés. Je reste à votre disposition pour toute information complémentaire.

Alexandre BOULOUX

Service Collecte des déchets ménagers et assimilés

5 rue de la Grosse Borne 28130 PIERRES

Tél : 02 37 27 57 12 / 06 17 19 51 81

Mail : contact.technique.om@porteseureliennesidf.fr



Portes Euréliennes
d'Ile-de-France
communauté de communes

TERRE
2024
DE JEU



Collecte des encombrants

La Communauté de Communes des Portes Euréliennes d'Ile de France a passé un accord avec la Sté PIZZORNO, lors de la mise en place du contrat de collecte, qui ne prévoit pas la mise en place d'une collecte des encombrants. Néanmoins, un service reste possible pour les personnes à mobilités réduites dans les conditions suivantes :

- **Prioritairement pour les personnes à mobilité réduite pouvant le justifier**, et éventuellement aux personnes non véhiculées.
- La collecte des encombrants se déroule par collecte des dépôts d'encombrants en vrac, **disposés sur l'espace public**.
- Les jours de collectes sont le dernier vendredi de chaque mois soit **9 dates par an** (sauf mai, juillet et aout)
- Le nombre de rendez-vous **maximum est de 10 adresses** sur le territoire du service collecte de la communauté de communes
- Chaque rendez-vous pourra présenter **un maximum de 2m³**. Lors de la prise de rendez-vous **un détail de ce qui est présenté sur la voirie est demandé**.
- La collecte a lieu **jusqu'à 17h**.

Pour rappel, le territoire est doté de **4 déchèteries** : **Droue-sur-Drouette, Harleville, Nogent-le-Roi et Pierres**).

Pour obtenir une carte d'accès aux déchetteries, vous devez vous connecter à l'adresse suivante :

<https://www.sitreva.fr/decheteries/acces-usager/particulier-obtenir-une-carte>

Stéphanie RICAUD, Assistante de gestion administrative

Service collecte - tel : 02.37.27.57.12.

stephanie.ricaud@porteseureliennesidf.fr

contact.technique.om@porteseureliennesidf.fr



Portes Euréliennes
d'Ile-de-France
communauté de communes



! ATTENTION ARNAQUE au bac de tri !

Des personnes se présentent chez les usagers, afin de leur proposer de **transformer le bac de Tri bleu en bac de Tri jaune** (nouvelle couleur), contre une somme d'argent.

Le service collecte a la responsabilité du parc des bacs et ne fonctionne pas de cette façon. Le possible changement de bac se fait généralement suite à une demande de l'utilisateur via un formulaire.

Ce service est gratuit. Aucune somme ne peut être demandée.



VILLIERS-LE-MORHIER

VILLIERS EN MUSIQUE

SAMEDI 15 JUIN

19 H - 1 H

PLACE DE L'EGLISE

RESTAURATION SUR PLACE

ENTREE GRATUITE

EVASION
LA RADIO HIT

RVE

VILLIERS - LE - MORHIER

Fête Nationale

samedi 13 juillet

19h : Repas sur la place de l'Eglise
(apéritif, entrée, plat, tartelette, vin/eau)
15 €/adulte - 7 € pour les moins de 12 ans
☞ Réservation et paiement en mairie jusqu'au 3 juillet ☞

Animation musicale jusqu'à 1h du matin
assurée par *Chartres Evènementiel*

dimanche 14 juillet

8h30 : Concours de pêche au Petit Etang*

22h : Retraite aux flambeaux, animée par une Batucada
RDV dès 21 h 30 à la salle des fêtes pour la distribution des lampions

23h : Feu d'artifice «son et lumière» au stade
***sous réserve de la température de l'eau**

Bric à Brac du village
Dimanche 1^{er} septembre 2024,
à partir de 8 heures 30
Place de l'ancienne gare

Inscription gratuite pour les habitants, auprès de la mairie
(merci de vous munir de votre carte d'identité et d'un justificatif de domicile)

AGENDA

Samedi 15 juin – Villiers en Musique

repas et bal

(Place de l'église)

Festivités du 14 juillet :**Samedi 13 juillet : repas et bal** (réservation près de la mairie)**Dimanche 14 : retraite aux flambeaux et feu d'artifice****Dimanche 1^{er} septembre – Bric à Brac**

(Place de la gare)

ATTENTION AUX CAMBRIOLAGES !**Recommandations avant de partir en vacances :**

- n'annoncez pas votre départ sur les réseaux sociaux,
- verrouillez toutes les ouvertures,
- ne cachez pas de clé à l'extérieur,
- ne laissez pas de facilitateurs d'escalade (échelle...),
- demandez à votre entourage de passer relever le courrier.



**signalez votre absence
à la gendarmerie de
Nogent-le-Roi :**

02 37 38 05 20

NAISSANCE

Guillaume TROFLEAU
Né le 29/10/2023

**Cinémobile****Nogent le Roi, le 23 mai :****A l'affiche :**

- La promesse verte (fiction)
- Nous les Leroy (fiction)
- Les Explorateurs (animation)

Maintenon, le 24 mai :**A l'affiche :**

- Rosalie (fiction)
- Nous les Leroy (fiction)
- Les Explorateurs (animation)

Plein tarif : 6,20 € - moins de 14 ans : 4 €**Tarif réduit : 4,50 € - Plus d'infos sur :
cinemobile.ciclic.fr****PanneauPocket** : Pour suivre l'actualité du village.

C'est simple, GRATUIT, pas de compte à créer

<https://app.panneaupocket.com/ville/465491663-villiers-le-morhier-28130>**VOS SERVICES PUBLICS**

9 rue de la Mairie - 28130 VILLIERS-LE-MORHIER

Tél : 02 37 82 50 60 - Mail : mairie@villiers-le-morhier.comSite de la mairie : www.villiers-le-morhier.com - Facebook : www.facebook.com/mairievlm28PanneauPocket : <https://app.PanneauPocket.com> à télécharger sur le portable**Accueil de la mairie :**

mardi : 15h00 - 19h00
Mercredi : 9h00 - 12h00
jeudi : 14h00 - 16h00
vendredi : 14h00 - 16h00
....et sur rendez-vous

**Bureau de poste :**

lundi : 15h30 - 19h15
mardi : 17h30 - 19h15
mercredi : 10h-12h et 14h-16h
jeudi : 15h30 - 17h30
samedi : 9h30 - 12h

DIRECTEUR DE LA PUBLICATION

Philippe AUFFRAY

RÉDACTION/COMMISSION COMMUNICATION

Isabelle FOURNIER - Aïcha CHAMPALOUX - Guillaume LOISELET - Martine MARTIN - Gilles QUESNE

Date de dépôt des articles : avant le 5 du mois (avant parution).**Dépôt en mairie ou par mail : mairie@villiers-le-morhier.com**

Imprimeur : Topp imprimerie - 5 ZA la croix Saint Mathieu - 28230 GALLARDON